



# 美篤の里

2025年9月30日

伊那市立美篤小学校

学校だより No.3

文責：中嶋（教頭）

## 満足感一杯の笑顔～音楽会～

9月25日（木）に音楽会を行いました。音楽会に備えて合唱・合奏の練習を続けてきました。楽器や楽譜をお家へ持ち帰って練習した児童もいました。9月中旬からステージ練習も始まり、子どもたちの練習はさらに熱を帯び、いよいよ本番！子どもたちはすてきな歌声や演奏を体育館に響かせていました。保護者の皆様、来賓の皆様、保育園の園児さん、そして今年度は地域の皆様もご招待させていただきました。子どもたちは大勢の方々に見守られての歌唱・演奏は緊張したと思いますが、発表後、みなさんのあたたかく、大きな拍手で、演奏後自分の座席へ戻る時の満足感一杯の笑顔が大変印象的でした。

ご多用の中、音楽会へおいでいただき、子どもたちを応援していただいたことに心より感謝申し上げます。芸術の秋、いよいよ本番です！



## タイムカプセル開封式

夏休み中の8月15日（金）美篤小学校100周年記念事業・タイムカプセル開封式が行われました。100周年当時の6年生が22名参加してくれました。そして、当時の神林校長先生にも参加いただきました。地下1メートルほど掘り進めると硬化プラスチック製のカプセルが出てきました。中には25年後の自分にあてたお手紙がしっかりと残っていました。手紙を見た卒業生の皆さんはじっくりとその手紙を読んでいた。

## もしもに備えて

8月31日（日）伊那市総合防災訓練・美篤防災フェスタが本校を会場として行われました。多くの本校児童や保護者の皆様にも参加いただき、ありがとうございました。

防災フェスタの前には金管バンドの発表も行いました。いつ起きるかもしれない災害に備えるために、多くのことを子どもたちは学ぶことができました。

また、翌日の9月1日（月）には、本校で地震を想定した避難訓練を行いました。前日の訓練やフェスタの事を考えた児童もいたと思います。整然と校庭まで避難ができていました。今後も防災について学校で指導を続けていきます。お家でも今後も防災について話題にしていただけるとありがたいです。



## 東海小学生バンドフェスティバルへ出場

9月6日(土)に岐阜県羽島市で行われた第29回東海小学生バンドフェスティバルに本校金管バンドが出場し、銀賞という見事な成績を収めることができました。保護者の皆様には楽器運搬などのお手伝いをいただき、また、当日、児童への応援にも来ていただいたお家もありました。ご協力、本当にありがとうございました。大きな大会を経験し、子どもたちは大きな自信につながったと思います。



(写真は音楽会のものです)

## 学校からのお知らせ

### 職員の異動について

9月30日(火)をもって、8組担任 西村 和樹 先生が体調不良のためご退職することとなりました。8組の担任には、特別教育支援員としてこれまでも本校にお勤めいただいた酒井 文子(さかい あやこ)先生が新しく担任となります。なお、この件につきましては、8組の保護者の皆様には9月25日(木)に臨時学級懇談会を開催させていただき、ご説明させていただきました。今後とも職員全員で児童の教育へ一丸となって取り組みます。保護者の皆様にはご理解、ご協力の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。

### ～ 今後の主な予定 ～

10月 8日(水) 職員研修日、1年2組児童登校

10日(金) 1年秋の遠足

17日(金) 2年生活科遠足

23日(木) 秋の桜並木活動

28日(火) 6年修学旅行一日目

29日(水) 6年修学旅行二日目

30日(木) 6年計画休業

31日(金) 2年スケート教室

11月 4日(火) お弁当の日 避難訓練

13日(木) 来入児一日入学

19日(水) 参観日・PTA講演会

12月 1日(月) 開校記念日

15日(月)～19日(金)

保護者懇談会 4時間授業

26日(金) 2学期終業式



※日程は変更する場合がありますのでご了承ください。

### 音楽会時の忘れ物について

音楽会の後、座席に毛糸のクッションのお忘れ物がありました。お心当たりのある方は学校職員室に置いてありますので学校までご連絡ください。

